
        

  

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先輩に質問！  ＼教えて先輩！／ 
今年の 3月に中学部を卒業した生徒を代表して、本校高等部に進学した當間叶望さん、 

當間雫さん、那覇みらい支援学校高等部に進学した當山那奈さん、那覇商業高等学校に進学し

た又吉千聖さんの 4名のみなさんに、高校生活の様子や中学時代にやっておいた方がいいこと

等を紙面上でインタビューをさせてもらいました。 

【質問項目】①高校生活で楽しいことは？ ②高校生活で大変なことは？ ③中学生の時にやっ 

ていてよかったと思うことは？ ④中学生のうちにやっておいた方がいいことは？  
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鏡が丘特別支援学校高等部１年  當間 叶望さん 

① 体育が楽しいです。中学部の時より先輩たちとの関わりが増えて、楽しく授業をする 

ことができるからです。また、部活でボッチャをやっていて楽しいです。去年より人数 

は少ないけど、新しく入ってきた後輩にボッチャの面白さなどを教えることが楽しいし、 

先輩、後輩関係なく関われ、試合をしながら仲良くなれるのでそこも楽しいです。 

② 最初は授業に慣れることが大変！ 

③ 自分の将来の夢を調べていたことが役に立っているので、やっていてよかったなと思います｡ 

④ たくさんの友達や先生や家族との交流をすることが一番やっていて損はないと思います。自分に助けが必

要なときに助けてもらえるからです。そして、自分のことを理解して自分はどんな人かを分かっておくと

将来の夢や目標が決めやすいので、自己理解を深めた方がいいと思います。 

鏡が丘特別支援学校高等部１年  當間 雫さん 

① 授業は、中学より難しいけどいろいろな事が知れて楽しいです。 

② 勉強が難しいけど、分かれば楽しくなります。 

③ 生徒会！他校からの友達が来ても、生徒会の経験で引っ張っていけるからです。 

④ 遊び！高校では、遊ぶ時間が減るので、今のうちに遊んでいたほうがいいですよ。 

 
那覇みらい支援学校高等部１年  當山 那奈さん 

① 新しい友達と慣れるまで大変だけど、今までと違うところも楽しいです。 

② 学校が新しいので、各教室を覚えることが大変です。 

③ 一生懸命、部活に取り組んでいたことが良かったです。 

④ 学習面で、復習をもう少しやっていたら良かったなって思います。 

 
那覇商業高等学校１年  又吉 千聖さん 

① 昼休みが長いからゆっくりできるし、お友だちと話せる時間が増えます。また、中学と 

は違う雰囲気を味わえたり、専門的な勉強ができたりするところです。 

② 人が多いから、移動に少し戸惑うことがあります。 

③ 行きたい高校について調べたり、いろいろな人(先生とか身近な人等)の話を聞いたりす 

ることです。 

④ 初めて会う人とでも話せるようにコミュ力をつけることです。 

その他として、ドッジボール大会や体育の授業は、自分のできることなど先生方が工夫してくれます。 

 


